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EDITORIAL

Nossa Casa

Muitas vezes reclamamos de fatos e
circunstâncias que nos incomodam e que poderiam
e deveriam ser diferentes. Porém, não movemos
nada para buscar concretamente as soluções que nos
lavariam a alma, dariam um novo sentido à nossa
vida e nos trariam o rico sentimento da realização
pessoal ou profissional.

Dispostos a mudar a realidade e planejar o futuro
da Câmara Legislativa, muitos colegas aderiram, nos
últimos dois anos, ao processo de Gestão Estratégica
da Casa, integrando-se aos primeiros comitês
responsáveis pela execução de projetos estratégicos,
que começam a gerar os frutos da mudança que
tanto queremos.

Agora surge uma nova oportunidade de
participação nesse processo, que tem tudo para dar
certo e colocar a Câmara Legislativa na posição de
destaque que todos - servidores e cidadãos -
queremos. Começaram a ser formados os novos
comitês que vão executar os cinco projetos
estratégicos priorizados pela Casa para o biênio 2014-
2015. Eles estão agrupados em duas carteiras
denominadas Participação Popular e Recursos
Eficientes.

A Casa precisa do maior número possível de
"elementos de transformação", que certamente
movimentarão os próximos anos. Por sua vez, os
servidores - integrantes dessa grande engrenagem
que trabalha em prol do interesse público - não
podem perder nenhuma chance de mudar as coisas
para melhor. Basta apenas se inscrever, juntar-se aos
grupos de idealizadores e realizadores, além de
ceder um pouco de tempo ao futuro da nossa Casa.

É hora de arregaçar as mangas novamente!

Editor
José Coury Neto
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Conhecimento e cultura ao alcance de
todos na Biblioteca Paulo Bertran

A Biblioteca Paulo
Bertran, da Câmara
Legis la t iva, vem
buscando se adaptar
aos novos tempos
para cumprir com
e f i c i ê n c i a s u a s
funções soc ia i s :
propiciar ao público
o acesso à informa-
ção, criar condições
de disseminação do
conhecimento e se
tornar um espaço de
convivência.

A chefe do Setor
de Biblioteca, Leslie
R e g i n a D e l l a
Giustina, destaca
que a principal missão da unidade é atender às
necessidades de informação dos parlamentares,
dos servidores da Casa e da população do Distrito
Federal. A Biblioteca Paulo Bertran possui um
acervo de cerca de 20 mil volumes, em vários
formatos, nas diversas áreas das ciências sociais e
nas de interesse do DF.

Segundo Leslie, a biblioteca busca a satisfação
dos usuários por meio de diversos serviços, como
pesquisa bibliográfica e legislativa, empréstimo de
obras do acervo e entre bibliotecas, normatização
de documentos, boletim de novas aquisições e um
clube do livro voltado para a literatura.

Ela ressalta que, para prestar um melhor
atendimento, a biblioteca integra a conceituada
Rede Virtual de Bibliotecas (RVBI), da qual
fazem parte outras bibliotecas parlamentares
como a do Senado Federal e a da Câmara dos
Deputados, além das bibliotecas dos tribunais.
Colabora também com o Legis - sistema de
legislação da Câmara Legislativa - e com o
Sistema Integrado de Normas Jurídicas – Sinj -,
indexando as leis do DF e os principais atos da
Casa. O acervo da Biblioteca Paulo Bertran
pode ser acessado pelo portal da CLDF e pelo
site da RVBI.

Sinalização de pontos de infiltração

Saple precisa de locutor

CDC convida

servidores para

equipe

Devido ao início do período de chuvas no DF, a
Divisão de Serviços Gerais (DSG) solicita às unidades
que sinalizem com fita adesiva os pontos de infiltração.
Além disso, os locais infiltrados devem ser informados
por memorando dirigido à DSG, para que sejam
adotadas as medidas necessárias à correção dos
problemas.

O Setor de Apoio ao Plenário (Saple) está
selecionando técnico-legislativo para atuar na área de
locução.
Os interessados
deverão entrar em
contato com o setor
pelos ramais 9247 e
9248.

A Comissão de
Defesa do
Consumidor (CDC)
convida técnicos e
assistentes
legislativos para
compor sua equipe
no turno vespertino.
Outras informações
pelos ramais 8316
ou 8318.

Música na Câmara terá

mais quatro apresentações

até o final do ano
Lançado no dia 15 de setembro, com
apresentação da Orquestra Sinfônica do Teatro
Nacional Cláudio Santoro, o projeto Música na
Câmara vem colocando à disposição do público
brasiliense música de qualidade quinzenalmente
aos domingos, com entrada franca. Depois da
Orquestra Sinfônica, já passaram pelo auditório
da Casa o Madrigal de Brasília, o Madrigal da UnB
e a Orquestra JK. Até o dia 15 de dezembro estão
programadas mais quatro apresentações (confira
a seguir).

O projeto Música na
Câmara faz parte do Programa Portas Abertas,

que vem utilizando os espaços culturais da Casa
para incentivar a população a participar e
acompanhar de maneira cidadã o funcionamento
do Legislativo. Antes e depois de cada concerto, o
público vem tendo a oportunidade de conhecer as
dependências principais da CLDF e de visitar as
obras de arte (pintura, fotografia, escultura, etc.)
eventualmente em exposição na Casa. O Ato da
Mesa Diretora nº 81/2013, que criou oficialmente
o programa, foi publicado no DCL de 17 de
outubro.

– Orquestra Infantil da UnB;
– Madrigal de Brasília;
– Orquestra Sinfônica do Teatro Nacional

Cláudio Santoro; e
– Canarinhos de Brasília e Camerata José

Maurício.
Portas Abertas –

Anote na agenda

3/11

17/11

1º/12

15/12

Brigada voluntária
contra incêndios
A Copol informa que está
realizando o cadastro de
servidores dispostos a integrar a
B r i g a d a Vo l u n t á r i a d e
Prevenção e Combate a
Princípios de Incêndios. A Casa
depende de um corpo de
brigadistas voluntários para
aprovação do Plano de
Prevenção Contra Incêndio e
Pânico (PPCI), que se encontra
em análise no Corpo de
Bombeiros Militar do DF. Os
i n t e re s s a d o s p o d e m s e
cadastrar por meio do
aberto na intranet da Casa.
Outras informações com Tácio,
na Copol, pelos ramais 8290 ou
8291.

link

Quem gosta de uma boa leitura nas horas de
folga conta agora com um novo espaço na sede da
Casa, onde estão disponíveis obras literárias para
consulta e empréstimo. Foi inaugurado, no dia 27
de setembro, o primeiro ponto de leitura da
Câmara Legislativa, que está montado no refeitó-
rio dos funcionários terceirizados, localizado no
Térreo Inferior.

A iniciativa da Biblioteca Paulo Bertran busca
atender, principalmente, ao pessoal das empresas
que prestam serviço à Casa. O acervo é composto
de obras doadas, incluindo livros de literatura,
com temas voltados ao exercício da cidadania,
além de livros técnicos e de consulta. Revistas,

gibis e palavras cruzadas também podem ser
incorporados ao acervo.

A solenidade de inauguração do ponto de leitura
contou com a presença do presidente da CLDF,
deputado Wasny de Roure; da subsecretária do
Livro e da Leitura da Secretaria de Cultura do DF,
Ivana Torres; do secretário-executivo da Terceira
Secretaria da Casa, Alexandre Cerqueira; da chefe
da Biblioteca Paulo Bertran, Leslie Regina Della
Giustina, além de servidores e outros trabalhadores
da Casa. Na oportunidade, também se apresentou
o Coral da Câmara Legislativa, sob a regência da
servidora Valdenora Pereira, que encerrou sua
apresentação com a participação da plateia.

Ponto de leitura é inaugurado na CLDF
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PERFILGESTÃO ESTRATÉGICA

Para sensibilizar servidores, parlamentares e
a população quanto ao dever do Estado em
garantir o acesso à informação produzida,
guardada, organizada e gerenciada pelo Estado,
a Câmara Legislativa realizará, no dia 30 de
outubro, no auditório da Casa, das 8h30 às
12h30, o seminário Acesso à Informação
Pública: Direito Fundamental do Cidadão e
Dever do Estado. A iniciativa é do Comitê de
Execução da Estratégia Transparência Total, com
o apoio da Escola do Legislativo do DF.

Os debates serão abertos ao público e
contarão com a participação do ministro-chefe
da Controladoria-Geral da União, Jorge Hage,
do diretor-geral da Câmara dos Deputados,
Sérgio Sampaio Contreiras de Almeida, do
diretor de Planejamento e Coordenação da
Assembléia Legislativa de Minas Gerais, Alaôr
Messias Marques Júnior, e da subsecretária de
Transparência e Prevenção da Corrupção do
GDF, Soraia Silva de Mello, que tratará do tema.
As inscrições podem ser feitas pelo da Elegis:
www.cl.df.gov.br/elegis. Serão expedidos
certificados. Participe!

site

CLDF debate a
Lei de Acesso à Informação

Responsável pelos projetos de Educação Política e
Educação para a Cidadania, da Escola do Legislativo
(Elegis), nossa colega Maria dos Remédios Santos
Albuquerque já reúne todos os requisitos para se
aposentar, mas o amor e a dedicação ao trabalho fizeram
com que ela adiasse o plano de deixar a ativa.

R e m é d i o s , q u e é c o n s u l t o r a t é c n i c o -
legislativa/assistente social, faz questão de evidenciar o
seu orgulho de ser servidora pública há mais de 30 anos -
18 deles dedicados à Câmara Legislativa. Ela nasceu em
São Luis (MA), onde estudou e se formou em Serviço
Social. Mudou-se para Brasília em 1980 e, em 1981,
passou no concurso público para assistente social dos
quadros da extinta Fundação do Serviço Social, então
órgão executivo das políticas de assistência do GDF.
Naquela entidade foi diretora e assessora técnica do
Centro de Desenvolvimento Social (CDS) de Planaltina e
assumiu também a assessoria técnica do CDS de Brasília.

Ingressou na Câmara Legislativa em 1995 por
concurso público. Foi lotada originalmente no Setor de
Assistência Social (Saso) e teve uma passagem pelo Setor
de Treinamento. Voltou ao Saso, onde assumiu a chefia da
unidade entre 2003 e 2006. Em 2007 trabalhou na Vice-
Presidência da Casa e, em 2008, aceitou o convite para
compor a equipe da Escola do Legislativo do DF (Elegis),
onde permanece.

Remédios fica empolgada quando fala de suas atividades
voltadas à educação política e educação para a cidadania.
Ela define o trabalho da Elegis como de “suma importância”
paraoprocessodeformaçãodacidadanianoDistritoFederal.
Ressalta que, a partir dos projetos desenvolvidos pela
Escola, o público participante passou a conhecer melhor a
Câmara Legislativa e as atividades dos parlamentares, o
que contribui para o fortalecimento e a melhoria da imagem
do Poder Legislativo. Por sua vez, os servidores da Casa
também estão tendo mais oportunidades de ampliar seus
conhecimentos a partir da programação de capacitação
conduzida pela Elegis, que conta com Remédios para o
desenvolvimento dasatividades.

Quanto ao futuro da CLDF, ela acredita que, com as
manifestações populares que tomaram conta de nossas
ruas e demonstram o anseio por profundas mudanças no
país, os eleitores estarão mais atentos aos passos dados
pela Casa e pelos deputados distritais. “É possível que os
cidadãos façam uma avaliação do desempenho dos
nossos representantes, o que será fundamental para a
manutenção ou modificação do atual cenário político”,
acrescenta.

Considerada por muitos colegas como uma servidora
bastante comprometida com o trabalho, Remédios diz
que chegou ao final de carreira na Casa com a certeza do
dever cumprido. E, para desempenhar bem suas funções,
procurou se especializar em áreas como gestão de
pessoas, gestão pública, avaliação da gestão pública e
gestão da educação corporativa.

Na vida de Maria dos Remédios, porém, nem tudo é
trabalho. Ela é casada com Ricardo Sérgio há 31 anos e
não tem filhos. O casal adora viajar, estar com a família e
os amigos, além de ir a restaurantes e ao teatro.

à

Maria dos Remédios
Santos Albuquerque
Escola do Legislativo do DFessa medida, A Câmara acaba de firmar convênio

com a Controladoria-Geral da União (CGU) para
utilização do e-Serviço de Informação ao Cidadão
– e-SIC , de forma a sistematizar todo o processo
de transparência passiva, ou seja, aquele em que a
Casa é acionada pelo cidadão na busca de
informações não disponibilizadas no portal.

Outro passo foi dado no início deste mês,
quando a Câmara passou a divulgar, por meio do
portal na internet, os pareceres e as emendas
apresentadas às proposições no âmbito das
comissões permanentes, para permitir maior
clareza no acompanhamento do processo
legislativo. Os documentos e o andamento das
propostas podem ser consultados na seção

.
Por sua vez, o Comitê Transparência Total fez

uma análise minuciosa do portal da CLDF para
atendimento às leis federal e distrital de Acesso à
Informação. O Tramitação Transparente fez o
mesmo no que diz respeito à divulgação do
processo legislativo.

Projetos e outras proposições

–

Casa amplia transparência
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Durante a elaboração do nosso planejamento
estratégico em 2011, a transparência foi eleita
como o valor a nortear a atuação da Câmara
Legislativa. Desde então, a Casa vem dando novos
e importantes passos para aumentar a
transparência de seus atos. Uma etapa
fundamental foi o lançamento do nosso atual
portal, em junho de 2012, que vem sendo
constantemente aperfeiçoado. Ainda no ano
passado, a Casa aprovou a Lei de Acesso à
Informação no âmbito do DF, que repercute
também no Poder Legislativo. Em complemento a

Será lançada no próximo dia 29, às 10h30, a
pesquisa que vai mapear a percepção individual e
coletiva de servidores e deputados sobre as fontes
de bem-estar e de mal-estar no trabalho, bem
como as sugestões para a melhoria da qualidade
de vida no trabalho no âmbito da Câmara
Legislativa.

A pesquisa é uma iniciativa do Comitê
Qualidade de Vida no Trabalho, da gestão
estratégica da Casa, sob supervisão da Diretoria de
Recursos Humanos (DRH). O diagnóstico servirá
de subsídio para elaboração de uma política e de
um programa que garantam condições de saúde e
bem-estar físico, emocional e relacional para o
público interno da Câmara.

Pesquisa sobre

qualidade de

vida no trabalho

Outubro Rosa na Câmara

Denise Caputo

O mês de outubro é dedicado à
conscientização sobre o câncer de mama, o
segundo mais recorrente no mundo,
perdendo apenas para o de pele. Em apoio
ao movimento mundial conhecido como
Outubro Rosa, a Câmara Legislativa do
Distrito Federal ganhou iluminação especial
em sua fachada no período noturno,
somando-se à série de prédios públicos e
monumentos da cidade que também estão
coloridos de rosa. O novo visual, uma forma
de lembrar às mulheres a necessidade de fazer
os exames de mama, vai ser mantido até o
final do mês. O Setor de Assistência à Saúde
(SAS), unidade organizadora da campanha

no âmbito da CLDF, solicita aos deputados,
servidores e credenciados da Casa que, no
dia 31 de outubro, venham trabalhar usando
traje, adereço ou símbolo na cor rosa, em
apoio à mobilização contra o câncer de
mama.
Realizado em vários países, o movimento
Outubro Rosa foi criado para alertar sobre os
riscos do câncer de mama e sobre a
importância do diagnóstico precoce.

Formação de novos comitês

Já começaram a ser formados os novos comitês

que vão executar os projetos estratégicos

priorizados pela Câmara Legislativa para 2014-

2015. Cada comitê irá desenvolver um dos cinco

projetos estratégicos priorizados pela Mesa

Diretora para os próximos dois anos. Eles estão

agrupados em duas carteiras denominadas

Participação Popular e Recursos Eficientes.

Para participar, procure os integrantes do Copei

Roberto Bello, no ramal 8007, ou Márcio Mello,

ramal 9205. Se preferir mande um e-mail para

copei@cl.df.gov.br.
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Para acessar o informe Nossa Casa pela intranet, o endereço é:Para acessar o informe Nossa Casa pela intranet, o endereço é: http://intranet.cl.df.gov.br:8080/web/guest/informe-nossa-casa


